

## **Spendensäule in der Apostelkirche: Spenden ist eine Herzensangelegenheit**

*Von Christina Arnold  
23. Dez. 2024*



Sie wollen uns mit einer Spende helfen? Spenden ist eine "Herzensangelegenheit".

Schön, wenn Sie unsere gemeindliche Arbeit unterstützen.

Die Kollekte im Rahmen unserer Gottesdienste stellt einen wichtigen Beitrag zur Unterstützung pastoraler und sozialer Projekte in der Welt sowie auch für die Finanzierung der Anliegen in unserer Pfarrei dar.

Durch das traditionelle Durchreichen des Klingelbeutels ist diese für uns alle selbstverständlicher Bestandteil im Rahmen des Gottesdienstes.

Jetzt möchten wir eine weitere Möglichkeit anbieten, unsere Pfarrei durch Ihre Spende finanziell zu unterstützen.

Immer mehr Menschen sind in der heutigen Zeit ohne Bargeld unterwegs. Selbst die kleinsten Einkäufe sind mittlerweile mit Karte oder mobilem Bezahlen zu erledigen. Auf das sich verändernde Zahlungsverhalten vieler Menschen reagieren wir und bieten hierfür ein digitales Spendenterminal an. Dieses steht aktuell direkt am Seiteneingang in unserer Kirche.

Drei Beträge sind auf dem Display voreingestellt: 5 Euro, 10 Euro und 20 EURO.

Zudem besteht die Möglichkeit, für die Anliegen unserer Pfarrei einen beliebigen Betrag einzugeben.

Die Spendengabe ist denkbar einfach:

Betrag auswählen oder eigenen Betrag eingeben – Ihre Karte mit der Vorderseite auf das Tablet auflegen - fertig!

Neben der einfachen Handhabung ist ein weiterer Vorteil, dass direkt vom Terminal aus eine Spendenbestätigung per eMail angefordert werden kann.

So können Mitfeiernde im Gottesdienst und auch Menschen, die während des Tages in unsere Kirche kommen, eine Kerze anzünden und einen Moment zur Andacht verweilen oder - jetzt in der Advents- und Weihnachtszeit - die Krippe besuchen und gerne durch eine Spende die vielfältigen Aufgaben unserer Pfarrei unterstützen möchten, ganz einfach spenden.

Wir starten mit einer Pilotphase, in der wir ausprobieren möchten, wie das Spendenterminal genutzt wird, wo der ideale Platz ist und wir freuen uns selbstverständlich über Feedback der Gemeindemitglieder.

Vergelt's Gott sagen wir allen, die das Spendenterminal nutzen und durch ihre Spende die pastoralen und sozialen Aufgaben unserer Pfarrei unterstützen.